



Bündnis 90 / Die Grünen
im Ortsbeirat Mainz Neustadt

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Neustadt am 02.04.2025

Abstellflächen für E-Roller

Beschreibung

Immer wieder sind wild abgestellte E-Roller auf Geh- und Radwegen ein Ärgernis, da sie den Fuß- und Radverkehr behindern können. Bereits 2023 war vom Stadtrat beschlossen worden, bis Mitte 2024 in der Mainzer Innenstadt 25 Abstellflächen für E-Roller auszuweisen. Bisher sind diese nicht eingerichtet worden. Dies hat auch Auswirkungen auf alle anderen Stadtteile: Denn gute Erfahrungen mit den Abstellflächen in der Innenstadt könnten für eine Ausweitung der Regelung auf andere Mainzer Stadtteile sprechen, in denen wild abgestellte E-Roller ebenso ein Problem darstellen.

Die Verwaltung wird gebeten, mitzuteilen:

- Welche Gründe hindern die Verwaltung daran, den Stadtratsbeschluss aus dem Jahr 2023 zeitnah und wie angekündigt umzusetzen?
- Wann werden die angekündigten 25 Abstellflächen für E-Roller eingerichtet?

Für die Fraktion

Marco Neef
(Bündnis 90/Die Grünen)